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大学生网络营销总结

篇1：大学生网络营销总结

         从最终的销售结果来看，网络销售和传统渠道销售是没有区别的，但是从销

售手段来说，区别是很大的，一个是网络上进行产品的销售，一个是现实中销售，也就是所说的

线上和线下。网络销售从近几年开始火爆，很多企业开始试水网络，而且业绩也是很不错的。这

篇文章的周工作总结主要是写网络销售客服的周工作总结，针对化妆品，相对来说，淘宝上是很

多的。

         化妆品，一般女性使用的比较多，所以从整体来说更多的要考虑的是女性的

心理。比如说祛斑的、祛痘的、去妊娠纹的、去皱的，还有祛疤痕的。当然还有一些美白的、精

致毛孔的等等。

         如果一个客户进入你的聊天框开始打字交流。那么这个销售就是真正的开始

。首先，说话要温和、委婉一些。因为女性比较细腻，所以从语言上要亲切些，切不可生硬。因

为字打过去是没有声音的，所以单从文字上让客户理解你的意思，如果不够温和的话很容易产生

傲慢等感觉。

         如果聊天框可以记录客户找个网站的渠道的话是最好的，很多的客户是通过

相关的关键词来的，比如祛斑用什么好、妊娠纹怎么去除等等。通过这些关键词就能大概猜到客

户的一些信息，比如年龄以及购买意向，妊娠纹都是生育过的人才有的，年龄也是大概可以猜到

了。其次是购买意向，通过妊娠纹和妊娠纹怎么去除这个两个关键词的话，我想后者购买的意向

较大些。

         在与客户交流的过程中要主动些，客户来看你的产品，首先是不了解的，当

然你也是不了解客户的相关信息的，只有主动的去问，才能够拉近关系，比如您的年龄多大呢?多

长时间了?之前有没有使用其他产品来治疗呢等等，尽可用些语气词。淘宝上都是会用亲。

         然后根据客户的信息分析，为什么使用其他的产品无效或者效果不大等等。

然后开始介绍自己的产品有哪些优势。效果怎么样等等。在与客户交流到现在销售已经进行了一

半了。

         很多客户是不会立马就订购的，都会考虑一下。这个时候不能放松，因为说

明还是有强大的购买意向的，不然的话客户聊到这个时候肯定就关聊天框走人了。这个时候要进

行的是心理攻势。说说使用产品之后的效果和一些客户的评价，再者说说自己的产品的售后服务

。售后服务是很多人关注的。

         如果最后客户还是在考虑的话，你可以把你的QQ、阿里旺旺等联系方式告

诉客户，让客户考虑好了给你联系。这样也是最大程度的避免客户的流失。

                               1 / 4



文书吧（www.wenshuba.com）
办公文档免费下载

         如果最后购买的话，一定要记得说一些祝福语，这样也会更深层次的拉深客

户的关系，也显得比较专业正规。比如祝您早日恢复，早日达到理想的效果等等。

篇2：大学生网络营销总结

         先谈谈我的选择：

         1，从工作性质来说，销售是我在大学四年里没有想过的。当我顺利的拿到"

工学学士学位'的时候，我以及我的亲人朋友都认为我可以成为一名出色的办公白领，要么从政，

要么从文，要么深造。但是在大学的最后一个月，我决定了我要做销售，从零做起，为了更好的

未来。我认为：销售本身可以锻炼人的综合素质，而且有前途。年轻的时候是受磨练的时候，当

接受了我们不能接受的生活方式，忍受了我们不能忍受的事物，坚持了我们我们不能坚持的理想

之后，我们做到了，也许生活变的忙的停不下来了，但是我相信，我们一定硕果累累，人生得价

值也就得以升华。

         2，从我很早应聘那时起，我就感觉这家公司富有朝气与活力，人性化十足。

这是传统公司与行业所感受不到的。那么也充满了挑战，对于初出茅庐的我，更觉得这是难得中

的难得。而进公司之后，我才发现，公司虽然规模还不算大，但是有实力，有计划和目标，也就

有前途。我对我的公司有信心，更对我的产品有信心，这是我对自己有信心的源泉和动力!

         再谈谈工作收获：

         1，这一个星期的坚持，突破了打电话的紧张感，可以和顾客很好的沟通，甚

至会理直气壮的跟顾客灌输很多道理。也交了一些朋友。

         2，和同事相处的很好，在即将踏入社会之前，老师同学以及家长都说上班后

要怎么样，同事和同学不一样，老师和领导不一样，但是我觉得没什么不一样，大家都很努力，

有共同的目标和理想，并毫不保留的将自己的经验和心得拿出来分享。领导并会比老师还有耐心

的去引导和帮助我们。我想这是一个团队的氛围吧，很适合工作和奋斗的一个氛围!

         3，见了一个客户，为了方案的制定以及修改都花了大量功夫，也许是第一个

客户的原因，我认为我从点点滴滴的都在为客户考虑，我的目的很简单，我希望用我的知识，能

最大的让顾客获利!结果顾客是满意了。但是面谈过程中，我学了很多东西，也学会了交流中很最

重要的一点，就是要懂得聆听，去听顾客想要什么?再从顾客的角度为他做最好的方案。虽然还没

有成交，但是我的同事说：这个客户肯定会成交的，因为你做的太多了，很多已经超出我们工作

的范围。这句话已经肯定了我的工作完成情况以及我的工作态度。我觉得这就是我想要的。不管

结果怎么样，我希望我能用我所能去帮助顾客得到最好的服务，这是我所追求的。我相信态度决

定一切。

         4，一个星期平均每天只睡了5个小时，经常会忙到半夜或半夜醒来就直接打

开电脑工作，因为刚开始工作，我看到自己的劣势，所以自己只有拼命的追赶，也正是这种压力
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和动力，我过了一段超人的生活，除了吃饭和工作，还是工作，感觉都没时间和朋友家人联系，

同学在学校如火如荼的举行的毕业典礼和散火饭，我只有在这边努力的工作。我不是抱怨，我感

谢这样的一段经历，我觉得充实并快乐着。这也是一种应该有的工作态度。

         最后来谈谈自己的不足和计划：

         1，一个星期下来，没有一点业绩，一定有原因，最大的原因我认为应该是电

话量没有达到数量。有时候会花时间去了解了再打，这样有好处，但是不合算，时间的利用效率

就不高了，没有电话量，也就很难保证客户量了。所以今后一定要有明确的计划，各个时段分工

明确。

         2，虽然对自己的产品有一定的了解，但是还需要学习的东西很多，只有自己

拥有更多的知识，才能理解客户的需求，才能更好的胃客户提供帮助。

         3，还需多借鉴同事的好方法和技巧。例如怎么跟客户打电话，发帖的技巧，

遇到各种情况的随机应变，时刻记得微笑等，细节决定成败。还需在每个细节上不断总结和改进

。

         先就分析这些，感谢所有给我支持和帮助的亲朋好友，祝大家都能一帆风顺

，事业有成，幸福美满，生活滋润!

         希望自己能经受住风雨，保持这种工作的激情，去实现自己的社会价值。

篇3：大学生网络营销总结

         写了这么多的工作总结，相信许多人都还不知道我是详细做什么工作，其实

我现在转岗了，做网络销售，也就是电子商务的这一岗位了。之前有过这方面的了解，打字也快

，所以领导实时的做了调整。从七月份开始了我的网络销售的职场生涯。

         时间过的也很快，做这个岗位已经有一周的时间了。总体来说，现在的做出

的业绩不是很好，但是也是可以说的过去的，当然，更不会骄傲。虽然，刚刚接触这个职位，但

是网络销售相信每个人都在做，只不过行业不一样。之前的网络谈天也算是销售吧，谈天交友，

是把自己推销给生疏人，然后就是友情的开始。这个其实也是网络销售的一种。由于销售产品，

往往开始销售的是你自己。

         所以上周的工作主要是开始调整自己，究竟工作职位不一样了，销售方法也

是不一样的。与见不着面的客户沟通，其实是一个很大的调整的，由于你揣摩不透客户想的是什

么。看到他的表情，也不知道他的心理改变，所以有时候能够揣摩的就是客户打过来的字，以及

速度的快慢，然后开始了解他的内心改变，是否对这个产品感爱好，是不是购买。

         优秀的网络销售，是可以体会到客户的心理改变的。这方面我欠缺了太多。

所以现在要摆正好心态，调整好自己的心情，积极面对这个工作带来的一切挑战。
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         最近下了不少雨，或许是为了接下来的大暑小暑做预备吧。7月份的周工作总

结是网络销售新的开始，接下来的工作更多挑战，更多面对。当然会有更多的收获。

篇4：大学生网络营销总结

         一学期的网络营销课程很快就结束了，我学到了很多东西，懂得了怎样利用

网络——这个虽虚拟但却充满机会的市场。一个真正懂得营销的人，必定知道怎样多渠道的来给

自己的产品或服务做推广，搞宣传等等。

         在这期间，我们主要尝试了怎样对一个网站首页页面是否有好进行了评价。

         这张图片是我对金辉集团的首页面的观察，剪切下来。同学们参考。从中我

们知道当自己想要建立网站的时候，应该怎样设置我们的主页面等，怎样更吸引人。页面是否有

好的评价，从要从他的整体设置，信息的覆盖面，以及背景设置等等方面去考虑。

         但是网络营销交给我们的远远不止这些，更多的是教授我们怎样自己通过网

络营销，怎样将理论转变为实际行动，这才是最关键的。所以，我们小组成员对关于宣传青春的

那种单纯的思想，寻找返璞归真的心灵栖息地进行了宣传推广。虽然现在他还只是一个简单的雏

形，但希望有一天会让你们知道并了解他。希望能给你们一点点休息的地方。

         我们通过博客，论坛，电子邮件等对我们所要宣传的青春记忆的舞台进行了

宣传。通过这些步骤，我们懂得了，其实网络也有很大的学问，很大的市场，但必须要多观察，

多总结，吸取以前的经验，才能创造更大的价值。

         但是就算我们懂得运用多渠道对我们所要提供的产品或服务进行宣传，但这

依然不够，因为我们不了解我们的目标消费群体，所以做再多，都可能只是白费功夫。因此针对

这个问题，我们也学会了在网上自己设计问卷，再通过邮件，多个QQ群等途径对在校大学生进

行了调查。这样一来，它就能让我们知道我们所做的是不是徒劳，或者是不是做了正确的选择。

         在网络营销的学习上，这才刚刚开始，我们还有很多地方需要学习，还有很

长的路要走，但是我们会一直坚持下去，从不好到好，从不显眼到知名，我们希望会有更多的同

学加入我们，共同完善我们的营销之路。
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